

Newsletter Nr. 1/2025

Donauwörth, im März 2025

Liebes Mitglied des ADFC Donau-Ries, lieber Radfreund,

am **11. April 2025** findet die **Jahreshauptversammlung** statt. Wir treffen uns um 18:00 Uhr im Bistro Mexx (Ludwig-Auer-Straße 13, Donauwörth), um 19:00 Uhr startet der offizielle Teil. Kommt vorbei und beteiligt euch. Neben den üblichen Themen wie Kassenstand, Termine und Entwicklung des Verbandes stehen diesmal auch Neuwahlen an.

Unsere Stammtische

Unsere Stammtische finden nach wie vor in Donauwörth, Harburg und Nördlingen statt. Die nächsten Termine sind am Dienstag, 29. April 2025, um 18:30 Uhr in Sinas Brettl in Nördlingen und am Dienstag, 27. Mai, im Sportheim in Harburg. Termine und Orte der Stammtische finden sich – wie immer - auf www.adfc-donau-ries.de und auf www.touren-termine.adfc.de (hier „Harburg“ eingeben).

Touren und Termine

Der Vortrag der Polizei zum Thema „Cyber-Kriminalität“ am 25.3. war von einigen Mitgliedern gewünscht worden und entsprechend auch gut angenommen.

Nach und nach stellen unsere Tourguides ihre Touren online. Am 30. April starten unsere Feierabendtouren um Donauwörth. Am 18. April wird unsere erste längere Radtour - zur Therme nach Treuchtlingen - angeboten. Es lohnt sich, regelmäßig bei www.touren-termine.adfc.de reinzuschauen. Es kommen immer wieder Termine für interessante Touren und Events dazu. So sind wir z.B. am 4. Mai auf dem KunstHandWerkMarkt in Monheim anzutreffen.

Auch dieses Jahr bieten unsere Spezialisten wieder Frühjahrs-Checks für Fahrräder an: Beim Offenen Jugendcafé in Donauwörth waren wir schon am 21. März. Beim ReparaturCafé in Donauwörth sind wir am 4.4.25, beim ReparaturCafé in Harburg am 25.4.25 und in Mertingen am 6. Juni 2025.

Der Termin für den Fahrsicherheitstag beim Gewinner der Aktion „Autofrei zu Kita und Schule“ steht fest. Dieses Jahr hat die Kindertagesstätte in Buchdorf gewonnen. Dort werden wir Anfang Mai unseren Fahrsicherheitstag durchführen.

Ein Hinweis in eigener Sache: Die Umstellung unserer alten Webseite ist im vollen Gange. Unser IT-Team ist seit Ende vergangenen Jahres intensiv damit beschäftigt, die Inhalte der neuen Struktur mit Leben zu füllen. Die voraussichtliche Freischaltung der neuen Webseite ist für April 2025 geplant, der genaue Zeitpunkt wird über unsere WhatsApp-Kanäle bekanntgegeben.

Wir wünschen Euch einen guten Start in die Sonnenradler-Saison.

ADFC Donau-Ries
Die Vorstandschaft